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Sachstand seit November 2007: 
 
BM 09.11.2007 Besprechung mit Heiner Stadtmann, Ende November `07 einen  

vorbereitenden Gesprächstermin zu Finanzierungsfragen in Sachen 
Wirtschaftswegebau vorzusehen. 

 
 
BM 19.11.2007 Einladung zum Gedankenaustausch mit Landwirten am 28.11.07 

 
Teilnehmer: Heiner Stadtmann, Matthias Fiege, Lutz Kövener,  

Leonard Querdel, 
 
Weiterhin auf Wunsch der Landwirte der AK „Land-
wirtschaftlicher Wegebau“ der CDU-Fraktion: 
Ulrich Brandt, Mathilde Breuer, Elmar Möllenbeck, 
Lars Frönd 

 
Vorstellung: Gesetzliche Grundlagen 
  Beitragspflichtige Maßnahmen 
  Verteilungsmaßstab 
  Satzungsentwurf 
  Beispielberechnungen 
 
Weiteres Vorgehen: 
 
Aushändigung Kartenmaterial zur Bestimmung einer Vorab-
Klassifizierung der Wirtschaftswege durch die Landwirtschaft. 

 
 
UPA 13.12.2007 BM-Bericht über Gespräch am 08.11.2007 in Sachen 
 

Wirtschaftswegebau mit Arbeitsgruppe im Kreis Warendorf (Städte 
Ahlen, Beckum, Drensteinfurt, Telgte, Gemeinde Ostbevern), Herrn 
Referent Thomas, Städte- und Gemeindebund, Landw. Kreisver-
band Frau Friedemann, die Bürgermeister Hoffstädt, Meendermann 
und Berlage sowie Vertretern der Städte/Gemeinden Telgte, Ahlen, 
Beckum und Ostbevern (Herr Schindler) 
 
Festzuhalten: Empfehlung Städte- und Gemeindebund:  
 
Satzungsrechtliche Grundlage, ggfls. Freiwillige Vereinbarung 

 



 
 
WN 23.01.2008 Bericht über Hauptversammlung der Landwirte mit Bericht BM zum  
                                  Thema Wirtschaftswegebau. Diskussionsbedarf gibt es bei der Hö- 
                                  he des Gemeindeanteils. 
 
 
BM 12.02.2008 Gespräch nach Übersendung des Kartenmaterials zur weiteren Ab- 

                       stimmung der Vorgehensweise. 
 
Im Kartenmaterial sind Wege zu klassifizieren, die nach Auffassung 
der Verwaltung in den nächsten 5 Jahren zur Erneuerung anstehen. 

 
 
Sommer 2008 Begehung der Landwirte zusammen mit den Vorstehern der örtli-

chen Jagdbezirke. 
 
 
BM 26.08.2008 Vorstellung der Ergebnisse der Klassifizierung durch die Landwirte    

                        in der Begegnungsstätte. 
 
Teilnehmer : Heiner Stadtmann, Matthias Fiege, Lutz Kövener, Leo-

nard Querdel, 
AK „Landwirtschaftlicher Wegebau“ der CDU-Fraktion: 
Ulrich Brandt, Mathilde Breuer, Elmar Möllenbeck, Lars 
Frönd 

 
sowie geladene Vorsteher der Jagdbezirke. 

 
Weiteres Vorgehen: 
 
Der mittelfristige Ausbaubedarf für Wirtschaftswege aufgrund der 
Erkenntnisse der Zustandserfassung durch die Landwirte wird nach 
Auswertung durch die Verwaltung im Rahmen der Haushaltsplanbe-
ratungen 2009 vorgestellt. 

 
 
BM 25.09.2008 BM-Bericht in der Ratssitzung zum vorstehenden Sachstand. 
 
 
HPl.  Dez. 2008 Kürzung im HPl.-Entwurf von zunächst ermittelten 750 T€/Jahr auf 
                                  340 T€/Jahr und pauschaler Veranschlagung von durchschnittlich  
                                  50% Anliegerbeiträgen. 
 
 
LW 14.01.2009 Auf der Versammlung der Landwirte erklärt der Vorsitzende Heiner  
                                  Stadtmann zum Thema Wirtschaftswege, die Satzungsregelung vor  
                                  der BM-Wahl nicht mehr realisieren zu wollen. 
 
 
UPA 26.02.2009 CDU-Fraktion kritisiert Haushaltsansatz für Wirtschaftswegebau im  
                                  UPA, Entscheidung vertragt auf den HFA am 17.03.2009. 
 


